

Mardi 10 Mai 2016

Département commune de la Meignanne

Personnes âgées : moins de proximité

Entretien

Didier Pinon, président du Clic aînés Outre-Maine.

Le Clic, c'est quoi ?



Didier Pinon, président du

Le centre local d'information et de coordination aînés outre-Maine intervient dans les communes d'**Avrillé**, Beaucouzé, Bouchemaine, Cantenay-Épinard, Écuillé, Feneu, Longuenée-en-Anjou, Montreuil-Juigné, Saint-Clément-de-la-Place, Saint-Lambert-la-Potherie et Soulaire-et-Bourg.

C'est une structure de trois personnes qui a pour objectif d'aider les personnes âgées dans leur maintien à domicile, en leur proposant des accompagnements individualisés et adaptés tels que la recherche d'aides financières ou la coordination d'intervenants.

Quel avenir du Clic avec l'évolution des territoires ?

Aujourd'hui, il faut être conscient que nous évoluons dans un univers où les financements publics se réduisent de jour en jour. En même temps, la population âgée de notre territoire augmente et nous devons prendre en compte le désir de tous de rester à son domicile le plus longtemps possible.

Pour tenir compte de ces différents éléments qui ne vont pas forcément dans le même sens, il faut être pragmatique, inventif et solidaire. Pragmatique parce que nous ne pouvons pas continuer de dépenser l'argent public sans regarder. Inventif parce que je suis persuadé que de nouvelles solutions existent. Et solidaire pour garantir l'égalité des territoires ruraux face aux développements des territoires urbains. Je prendrai un seul exemple : nous travaillons actuellement sur un rapprochement avec les deux autres Clic qui interviennent sur l'agglomération angevine afin de réaliser des économies d'échelle tout en préservant notre présence sur l'ensemble du territoire du Clic.

Renseignements au 02 41 05 11 08 ou par courriel, à clic ainesoutremaine@wanadoo.fr. Toute personne intéressée peut se rendre dans les locaux du Clic le lundi, mardi, jeudi et vendredi, de 13 h 30 à 17 h 30, à **Avrillé**, au 5, rue René-Hersen, ou prendre rendez-vous par téléphone pour une visite à domicile.